

# DESASTRES AMBIENTALES

## 1. Ideas principales del texto.

El término “desastre natural” se refiere a las pérdidas materiales y humanas, por culpa de fenómenos naturales.

Los fenómenos naturales se convierten en desastres cuando exceden un límite, dejando así de ser casuales.

Algunos de los desastres naturales son por culpa de la actividad humana, que dañan el medio ambiente.

La mayoría del riesgo por los fenómenos naturales es porque son difíciles de percibir, ya que no suelen ser comunes.

Para evitar que tanta gente muera a causa de estos fenómenos los edificios deberán construirse de forma que no fueran tan fáciles que se derrumbaran.

Las zonas de alto riesgo son en las que hay actividad humana con alta probabilidad de fenómenos naturales, entre estas zonas de riesgo están las de alta vulnerabilidad que no tiene las medidas adecuadas para soportar un catástrofe tan grande.

Los primeros registros de desastres datan del siglo XVI, la gente se ayudaba entre sí cuando ocurría un terremoto, pero se olvidaban hasta que ocurría el siguiente.

En todos los tiempos y culturas, el hombre se ha resignado ante las catástrofes, echándole la culpa a la mala suerte o a Dios.

Cuando en América ocurre un desastre natural, se actúa con mucha improvisación, y dependen de las ayudas de los demás países.

Debido a estas malas experiencias, los países han aprendido a organizarse para atender las necesidades de todos los afectados por los desastres.

Es importante tener registros de estos desastres, ya que así se puede medir su riesgo.

Los desastres naturales pueden tener graves efectos sobre el medio ambiente, entre ellos; contaminación del aire, del agua...

La gente hace un uso inapropiado de aparatos que contaminan el medio ambiente.

Tras la guerra el hombre es cuando más ha contaminado, con acciones individuales que deterioran el medio ambiente.

Uno de los mayores desastres ha sido casi la desaparición del mar de Aral, y que se ha secado casi en su totalidad.

## **2. Opinión personal.**

Al leer el texto he sentido mucho miedo ante la posibilidad de que sucedan estos desastres naturales. También pienso que el hombre le está ganando terreno a la naturaleza, construyendo donde no debe.

## **3. Conclusión argumentada.**

Mi conclusión es la siguiente: como ya existen los fenómenos naturales, que surgen por sí solos, no deberíamos provocar el hecho de que haya desastres naturales debidas a la contaminación y a muchos otros factores.